

Ibai García

Ibai García Blues Project es la nueva propuesta del guitarrista y compositor referente del blues en Euskadi.

Tras la publicación de 2 LPs y las numerosas giras durante casi 10 años por toda la península con la exitosa banda de blues/southern Lomoken Hoboken, el guitarrista decide emprender su carrera en solitario.

Para este proyecto se rodea de algunos de los mejores músicos de Bizkaia:

El frontman **Charlie Santiago**, profesor de canto certificado, es un vocalista y compositor con muy diferentes registros. Además de ser miembro destacado de bandas que ya han cosechado numerosos sold out como Goizargi Gospel Choir, Kuttune o Div@s of soul, lidera una de las bandas más prometedoras del hard rock vasco, como es Ready I'm fire.

La sección rítmica esta formada por uno de los baterías más reconocidos de Euskadi, **Aritza Castro**, y el bajista y productor de la Fotown, **Fernando Solla "Fo"**.

Aritza es músico de sesión habitual en estudios como Sweet Saul Music o los propios Chromaticity studios, y licenciado en superior de Jazz por el conservatorio de Pamplona. Además de liderar su propio proyecto, con el que lleva varios años girando por la península con algunos de los músicos más destacados del jazz nacional, es el bateria oficial de varias formaciones de diferentes estilos musicales como Div@s of soul, Gonzalo Portugal, Edgar blues trio, Garamendi, Blues Morning Singers, Southern lights y un largo etc ...

Fernando, por su parte, es un viejo conocido de la escena blues de Bizkaia. Además de haber sido miembro fundador y productor de bandas como Mike Hammer & the taxi drivers, Lomoken Hoboken, Mercado Negro o River Oaks District, ha acompañado en sus giras por España como bajista a reconocidos músicos de la escena blues americana como el texano Tyrone Vaughan (sobrino de Stevie Ray) o el mítico bluesman de Chicago Khalif Wailin' Walter.

Completa la banda **Israel Santamaría**, teclista todoterreno, de muy amplio registro que es también un viejo conocido en la escena blues/jazz bizkaína.

Tras la publicación y presentación de su disco "Chasing the blues" en marzo 2024 y las excelentes críticas que ha cosechado por parte de expertos y público, la banda ha formado parte del cartel de algunos de los festivales de blues más relevantes a nivel nacional;

entre ellos el Arenalblues en Jávea, Arrasate blues, el ciclo Musikauzo en Bilbao y el ciclo Verano se escribe con blues en Salamanca. Además recientemente han participado en uno de los festivales más importantes de la Península, como es el Bilbao blues, con más de 6000 personas de aforo.

ELECTRIC BULEGOA
MANAGEMENT & PRODUCCIÓN
WWW.ELECTRICBULEGOA.COM

info@electricbulegoa.com - Tlfn.658 71 35 72



Deia

EL CORREO

YouTube

